



Jardin ZOOlogique de Rabat  
La rencontre sauvage

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE NOUVELLES NAISSANCES AU JARDIN ZOOLOGIQUE DE RABAT

Le Jardin Zoologique de Rabat accueille l'été après une saison printanière riche en heureux évènements et la naissance de nouveaux nés de différentes espèces.

Il s'agit principalement d'un vautour fauve, de 3 servals, d'un babouin doguera, de 4 cerfs de berberie et de 2 gazelles dorcas.

Après 60 jours d'incubation, l'oïsson vautour fauve a pu éclore de son œuf pour rejoindre ses pairs dans la volière des vautours. Il pèse actuellement environ 270gr et il est recouvert d'un duvet soyeux blanc. Il pourra atteindre une envergure qui varie entre 2.35m et 2.65m pour un poids de 7 à 11Kg à l'âge adulte.

Les petits se portent bien, ont reçu les soins vétérinaires nécessaires pour favoriser leur acclimatation à leur environnement et peuvent être observés avec leurs mamans dès le 4 juillet 2013, dans les espaces suivants :

- La savane pour le petit vautour fauve et le babouin doguera ;
- La forêt tropicale pour les servals et les cerfs de barbarie ;
- Le désert pour les gazelles dorcas.

Ces naissances viennent enrichir le programme d'élevage international de ces espèces, notamment celles menacées de disparition et mettent en exergue le rôle des actions de conservation menées par les institutions zoologiques dans la survie et la préservation des espèces éteintes ou en danger d'extinction.

